

Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY) Versi Umum

# Permata Tabungan iB Haji

## PT BANK PERMATA TBK

### Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY) versi Umum

Nama Penerbit:	PT Bank Permata Tbk	Jenis Produk:	Tabungan Syariah
Nama Produk:	Permata Tabungan iB Haji	Deskripsi Produk:	Simpanan bagi nasabah perorangan yang ditujukan untuk dana keberangkatan haji, melalui skema akad Mudharabah Mutlaqah tabungan anda akan dimanfaatkan secara produktif dalam investasi yang sesuai dengan Prinsip Syariah.
Mata Uang:	IDR		
Fitur Utama Tabungan			
Saldo Minimal:	Rp 50.000	Setoran Awal:	Rp 250.000
Saldo Maksimal:	Rp 100.000.000	Setoran Mendapat Porsi Haji:	Rp 25.000.000
Bagi Hasil (Nisbah): Mudharabah	2% Nasabah : 98% Bank	Transfer e-channel (internet banking, sms banking dan ATM)/ Penarikan di ATM:	<ol style="list-style-type: none"> <li>Untuk produk ini tidak diberikan ATM, jika nasabah memiliki Tabungan Syariah lainnya di PermataBank dan memiliki fitur ATM serta terhubung dengan rekening PermataTabungan iB Haji. Maka ATM tersebut hanya bisa digunakan untuk inquiry saldo atas rekening PermataTabungan iB Haji.</li> <li>Hanya bisa menerima setoran Tabungan iB Haji</li> </ol>

RIPLAY Umum PermataTabungan iB Haji\_Ver.03.2023

**Unit Usaha Syariah**

			3. Tidak dapat digunakan untuk transaksi harian seperti tarik tunai ataupun transfer ke rekening lain 4. Dapat menerima setoran berupa transfer dari rekening lain.
Akad :	Mudharabah Mutlaqah		
<b>Biaya</b>			
Biaya Administrasi Per Bulan	Tidak Ada	Biaya Dibawah Saldo Minimal	Tidak Ada
Biaya Dorman	Tidak Ada	Biaya Penutupan Rekening	Rp. 50.000 ( Jika belum berangkat Haji ) jika Nasabah sudah selesai menunaikan ibadah haji maka nasabah tidak dikenakan biaya
<b>Manfaat</b>		<b>Risiko</b>	
1. Dana Anda dikelola sesuai dengan prinsip syariah dan mendapatkan bagi hasil. 2. Tabungan ini terhubung dengan sistem SISKOHAT (Sistem Informasi dan Komputerisasi Haji Terpadu) sehingga Nasabah yang telah memiliki cukup dana akan memperoleh porsi haji sesuai urutan yang dikeluarkan oleh Kementerian Agama RI 3. Nasabah mudah menyimpan dana untuk mendapatkan Porsih haji , karena tabungan tidak bisa digunakan		1. Dalam hal simpanan Nasabah pada satu bank melebihi Rp 2 (dua) Miliar dan equivalent rate atas bagi hasil yang diterima melebihi tingkat suku bunga maksimum Penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) maka Tabungan Nasabah tidak termasuk dalam program penjaminan LPS. 2. Risiko mendapatkan keuntungan yang tidak sesuai dengan proyeksi bagi hasil karena terdapat penurunan pendapatan atas kinerja Bank.	

RIPLAY Umum PermataTabungan iB Haji\_Ver.03.2023

### Unit Usaha Syariah

untuk Transaksi lain	
Persyaratan dan Tata Cara	
Anda harus melengkapi persyaratan:	Anda dapat menyampaikan pertanyaan dan pengaduan melalui:
<ol style="list-style-type: none"> <li>Persyaratan untuk pembukaan rekening: kartu identitas nasabah (eKTP, akta kelahiran atau copy ijazah jika anak dibawah 17 tahun)</li> <li>Mengisi formulir pembukaan rekening tabungan atau melalui Permata ME.</li> <li>Minimal setoran awal sebesar Rp 250.000</li> </ol>	<ul style="list-style-type: none"> <li>✓ Call Center PermataTel 1500111 atau 021-2985-0611</li> <li>✓ Email : <a href="mailto:care@permatabank.co.id">care@permatabank.co.id</a></li> <li>✓ Datang ke Jaringan Kantor PermataBank</li> </ul>

### Simulasi Metode Perhitungan Bagi Hasil

Hasil pengembangan dana bersifat fluktuatif. Nilai akhir hasil pengembangan dana bisa lebih besar atau lebih kecil tergantung total alokasi pendapatan Bank dan saldo rata-rata seluruh Nasabah pendanaan dibulan berjalan.

Besarnya bagi pendapatan untuk setiap Rp 1.000 dana yang diinvestasikan akan dihitung berdasarkan rumus = Total alokasi pendapatan/ Total saldo rata-rata bulanan x 1.000. Sebagai contoh apabila total saldo rata-rata bulanan adalah Rp 4,5 Triliun dan total alokasi pendapatan Rp 33,5 Miliar, maka perhitungan Nilai Investasi per Rp 1.000 adalah Rp. 7,44

Nilai Investasi per Rp 1.000 (NI/1000) ini menunjukkan bahwa setiap Rp 1.000 (seribu rupiah) yang Nasabah simpan di PermataBank Syariah dibulan itu akan menghasilkan return sebesar Rp. 7,44 (tujuh rupiah empat puluh empat sen)

Saldo Rata-Rata Bulanan	NI/1000	Nisbah Bagi Hasil	Proyeksi Bagi Hasil	Pajak (20%)	Bagi hasil yang di dapat Nasabah
Rp.5.000.000	Rp7,44	2%	Rp 744	Rp 149	Rp. 595

Rumus perhitungan bagi hasil:

RIPLAY Umum PermataTabungan iB Haji\_Ver.03.2023

## Unit Usaha Syariah

$$\text{Bagi Hasil} = \frac{(\text{Jumlah Penempatan Dana Nasabah} \times \text{Nilai Investasi per 1.000} \times \text{Nisbah})}{1.000}$$

### Informasi Tambahan

1. Nasabah berkewajiban menyediakan informasi dan/atau data sesuai dengan kondisi sesungguhnya dan konsekuensi jika Nasabah tidak menyampaikan informasi dan/atau data yang sebenarnya menjadi tanggung jawab Nasabah sepenuhnya.
2. Dengan pemberitahuan sebelumnya oleh Bank kepada Nasabah sesuai ketentuan dan peraturan perundang-undangan yang berlaku, PermataBank berhak untuk mengubah Nisbah atau ketentuan transaksi atau pengenaan biaya transaksi kepada Nasabah
3. Informasi rekening/transaksi dapat di akses kapan pun dan dimana pun melalui Permata ME dan PermataNet. E-Statement dapat di unduh hingga periode 12 bulan terakhir, dengan saldo rata-rata minimal sesuai dengan ketentuan yang berlaku.
4. Untuk PermataMobile X dapat di Download melalui Play Store dan App Store android Nasabah
5. Bagi Nasabah yang ber-umur dibawah 17 tahun maka pembukaan rekening harus memakai nama orang tua atau wali dengan menggunakan QQ

### Disclaimer (Penting untuk dibaca)

1. Bank dapat menolak permohonan produk Anda apabila tidak memenuhi persyaratan dan peraturan yang berlaku
2. Anda harus membaca dengan teliti Ringkasan Informasi Produk dan Layanan ini dan berhak bertanya kepada pegawai Bank atas semua hal terkait Ringkasan Informasi Produk dan Layanan ini

PT Bank Permata Tbk berizin dan diawasi  
oleh Otoritas Jasa Keuangan dan merupakan  
peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan

Cetak Dokumen:  
Maret 2023



## Unit Usaha Syariah

---

RIPLAY Umum PermataTabungan iB Haji\_Ver.03.2023